

ACTU

Dévoilons le palais...

Tandis qu'à Agroparc, la première pierre du futur Pôle des patrimoines de Vaucluse "Memento" était posée début février, les professionnels au chevet du palais vieux poursuivaient leur mission de restauration.

Publié le 28 février 2023

La 2e tranche des travaux portant essentiellement sur la restauration de la chapelle pontificale de Benoît XII a été enclenchée dès ce début d'année. L'aile des familiers étant fin prête, il était temps de lui retirer sa toile de protection en trompe-l'œil avant le démontage de l'échafaudage.

Retrouvez ci-après le reportage du Département.

Pour en savoir plus sur le futur bâtiment "Memento", rendez vous sur [vaucluse.fr](https://www.vaucluse.fr/actualites-109/une-premiere-pierre-pour-memento-nouveau-pole-des-patrimoines-de-vaucluse-6647.html?cHash=eb54bf6cd474a7306563e4982264016b)
<<https://www.vaucluse.fr/actualites-109/une-premiere-pierre-pour-memento-nouveau-pole-des-patrimoines-de-vaucluse-6647.html?cHash=eb54bf6cd474a7306563e4982264016b>>



Entrelacs d'échafaudages sur la chapelle de Benoît XII et l'aile des familiers, côté cloître de Benoît XII, 2023
© Arch. dép. Vaucluse



ARCHIVES DÉPARTEMENTALES DE VAUCLUSE

Palais des papes
84000 AVIGNON